

Vorwort

Dass Dr. Rudolf Schädler eine bedeutende Persönlichkeit im Liechtenstein des ausgehenden 19. Jahrhunderts und des anbrechenden 20. Jahrhunderts war, ist schon fast in Vergessenheit geraten. Seine vielfältige Tätigkeit als Arzt, in Gesellschaft und Politik verdient es aber, in einer kurzen Lebensbeschreibung festgehalten zu werden. Damit findet die Reihe «Liechtensteiner Ärzte des 19. Jahrhunderts» auch im heurigen Jahrbuch des Historischen Vereins eine Fortsetzung. Den Abschluss der Reihe werden in einem der nächsten Jahrbücher die Ärzte Dr. Albert Schädler aus Vaduz und Dr. Peter Marxer aus Gamprin bilden.